

## SEKTION FUSSBALL

### **SV Haslach - U. Rohrbach 2:5 (1:3)**

Torschützen: Geretschläger 2, Kempinger, Kuppler, Steidl

Im letzten Vorbereitungsspiel auf die heurige Frühjahrsmeisterschaft, war die heimische Mannschaft beim Tabellenführer der 3. Klasse Nord, SV Haslach zu Gast. Nach einem in keiner Phase überzeugenden Spiel siegte die heimische Mannschaft gegen die ersatzgeschwächten Gastgeber mit 5:2 Toren. Folgende Mannschaft spielte für Rohrbach:

Doneus  
Lazar Mayrhofer Kempinger Stallinger H.  
Brunner Kuppler Hannerer  
Stallinger W. (Höllwirth J.) Steidl Geretschläger

Die ersten Minuten gehörten eindeutig den Gastgebern und es zeigte sich schon zu Beginn, dass die heimische Abwehr nicht den besten Tag erwischt hatte. Lediglich Stallinger H. brachte seine Normalleistung. Es dauerte auch nicht lange und es hieß 1:0 für Haslach. Im Sturm war Geretschläger meist auf sich alleine angewiesen und konnte gegen 4, oft auch 5 Gegenspieler, nichts ausrichten, da Mittelstürmer Steidl zu weit zurückging und Stallinger W. nicht seinen besten Tag hatte. Doch nach einem Fehler des gegnerischen Torhüters gelang es Geretschläger zum 1:1 auszugleichen. Kempinger erzielte dann mit einem Freistoß aus ca. 25 Metern den Führungstreffer für Rohrbach und Kapitän Steidl stellte den 3:1 Pausenstand her. Beide Mannschaften wechselten in der Pause. Bei Rohrbach kam Höllwirth J. für Stallinger W. Die heimische Mannschaft spielte nun zeitweise recht gefälligen Fußball, doch fehlte vor dem Tor der nötige Druck. Geretschläger ging mit einem weiten Pass auf und davon und erzielte wohl das schönste Tor aus vollem Lauf in die linke untere Ecke. Haslach fiel nun konditionell etwas zurück und Kuppler konnte nach Alleingang, bei dem er die gesamte Abwehr ausgespielt hatte, auf 5:1 stellen. Nun war das Spiel gelaufen und es wurde nur mehr Sommerfußball geboten. Kurz vor Schluss konnten die Gastgeber auf 2:5 das Ergebnis verschönern.

#### **Reserve:**

Auch die zweite Garnitur Rohrbachs zeigte sich ihren Kollegen aus Haslach haushoch überlegen und siegte mit 5:0. Rohrbach stellte diesmal eine ganz junge Mannschaft, die von den Routiniers Höllwirth H. und Schopper gut dirigiert wurde. Folgende Mannschaft spielte:

Obermüller  
Natschläger Höllwirth H. Buchinger Jell  
Öppinger Höllwirth J. (Binder)  
Bleil Perfahl Schopper Altendorfer

Die junge Mannschaft war in technischen Belangen sowie in der Spielauffassung ihren Partnern weit überlegen und zeigte schöne Spielzüge, die auch mit den nötigen Treffern abgeschlossen wurden. Die Torschützen waren: Binder, Höllwirth J., Öppinger, Perfahl, Schopper.